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MANIFESTAÇÃO

Estudantes vão 
às ruas e cobram 
Prado de Lima

O protesto convocado por estudan
tes para reivindicar melhorias no auxí- 
lio-transporte reuniu cerca de 15 pesso
as no sábado 31, na praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica. Cerca de 
500 pessoas tinham, 'confirmado' pre
sença no evento organizado pela rede 
social Facebook. Mesmo em pequeno 
número, os estudantes caminharam 
pela rua 15 de Novembro (foto) com 
apitos e cartazes pedindo mudanças nos 
critérios do benefício. Ao retornar para 
a praça, o vereador Anderson Prado de 
Lima (PV), que passava pelo local foi 
chamado pelos estudantes para dar ex
plicações já que ele foi um dos autores 
do projeto de lei que alterou as regras e 
ampliou os critérios de concessão.

ATLETISMO

Macatuba recebe 
Circuito Especial

O estádio municipal Amadeu 
Artioli será a sede do 17° Circui
to Especial de Atletismo. O evento 
acontece no dia 4 de junho, a partir 
das 8h30, e vai receber atletas espe
ciais de toda a região.

RELIGIÃO

Festa do Milho 
Verde começa no 
próximo sábado

A tradicional Festa do Milho 
Verde da paróquia São Pedro e São 
Paulo chega a sua 39® edição e deve 
atrair, à partir do próximo dia 7, e 
durante todos os fins de semana do 
mês de junho, centenas de pessoas 
para a região do Núcleo Luiz Zillo. 
Serão quatro finais de semana onde a 
população poderá desfrutar de todas 
as delícias do milho, como curau, pa
monha e sopa de milho verde.

LENÇÓIS PAULISTA
Apae realiza bazar 
solidário dias 7 e 8 ®

AGUDOS

Parceria com 
Incra garante 
cadastro rural

A Prefeitura de Agudos assinou 
um Termo de Cooperação Técnica 
com o Incra para a manutenção do 
SNCR (Sistema Nacional do Ca
dastro Rural). Com esse acordo, foi 
criada a UMC (Unidade Municipal 
de Cadastro) de Agudos, com o ob
jetivo de atender aos proprietários 
de imóveis rurais que necessitam 
fazer atualizações cadastrais de 
seus imóveis no Incra.

R$ 1,00
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Formigão nega acusações e 
diz que vai se entregar à polícia
Ex-presidente da Câm ara de Lençóis negocia term os com delegado M assa; Formigão declarou que é inocente O
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TERCEIRA COLUNA

Milton Monti 
reúne militância 
em São Manuel

O deputado federal Milton Monti 
participou no último sábado de um 
encontro regional de seu partido 
(foto), o PR, no Cine Teatro de São 
Manuel que ficou lotado de prefei
tos, vereadores. Da região em que 
circula o jornal O ECO, marcaram 
presença o presidente da Câmara de 
Lençóis, Humberto Pita, o prefeito 
de Borebi, Manoel Frias e o diretor 
de Macatuba, Marcos Olivatto.

ABASTECIMENTO
SAAE anuncia poço 
de R$ 1,5 milhão @

AMADOR

Expressinho e 
São Cristóvão 
vencem na estreia

No último domingo foi a vez das 
equipes do grupo B estrearem na 
série A do Campeonato Amador de 
Lençóis Paulista. O São José enca
rou o Expressinho de novo e perdeu 
de 2 a 1. Já o Santa Luzia saiu na 
frente do Palestra (foto), mas cedeu 
o empate nos acréscimos. Na últi
ma partida, o São Cristóvão venceu 
o Grêmio da Vila, por 1 a 0. As par
tidas aconteceram no Bregão. o
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erceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]omaloeco.com.br

ENCONTRO
O deputado federal Milton 

Monti participou no sábado, 
31 de maio, de um encontro 
regional de seu partido, o PR. 
O evento aconteceu no Cine 
Teatro de São Manuel que fi
cou lotado de prefeitos, vere
adores e demais políticos de 
toda região.

BUSCA POR VOTOS
Estavam presentes vá 

rios pré-candidatos para de
putado estadual da região. 
Dentre eles, o que chamou 
mais a atenção foi o ex
-superintendente do Dnit 
(Departamento Nacional de 
Infraestrutura em Transpor
tes), Ricardo Madalena.

PR NA REGIÃO
Da região em que circu

la o jornal O ECO, marcaram 
presença no encontro o pre
sidente da Câmara de Lençóis 
Paulista, Humberto José Pita, 
o prefeito de Borebi, Manoel 
Frias, o diretor de Assistência 
Social de Macatuba, Marcos 
Olivatto, dentre outros.

ENTREVISTA
Após 40 minutos de fotos 

e conversas com populares e 
pré-candidatos de toda re
gião, Milton Monti concedeu 
uma entrevista à  Terceira 
Coluna. O deputado reafir
mou que o PR ainda não 
definiu seu apoio na eleição 
majoritária para o governo 
paulista e que estuda pro
postas dos três principais 
pré-candidatos.
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REGIÃO -  Mané Frias e Humberto José Pita 
marcaram presença no encontro regional do PR

SOLDADO
Sobre sua participação 

nas eleições, Monti, decla
rou que nesse instante segue 
como pré-candidato à reelei
ção para deputado federal, 
mas que ele "é um soldado 
do partido" e vai ocupar qual
quer posição nesse xadrez 
político. Leia à seguir os prin
cipais trechos da conversa do 
deputado com a TC:

TC -  Qual o objetivo desse en
contro?

Milton Monti - Nosso obje
tivo com essa reunião é pre
parar a militância do PR para 
enfrentar mais uma cam 
panha eleitoral que está se 
avizinhando. O partido e v i
dentemente tem intenção 
de crescer em SP e no País. 
Para isso precisamos contar 
com a garra desses valoro
sos companheiros.

PRESENÇA -  Milton Monti 
diz que partido ainda 'analisa' 
melhor possibilidade no 
cenário majoritário da eleição 
em SP; na foto estão Marcos 
Monti, prefeito de São Manuel, 
Milton Monti, Joel Batista, 
representante do Senador, 
Antônio Carlos Rodrigues, 
e José Tadeu Candelária, 
presidente estadual do PR

TC -  Quem o PR vai apoiar 
para o governo de SP?

MM - Nós não temos ainda 
uma definição com relação à 
eleição majoritária. Nós te
mos uma tratativa que eu di- 
ria que está sendo feita hoje 
com os três principais candi
datos ao governo do Estado. 
Temos conversas com o go
vernador Geraldo Alckmin, 
com o ex-ministro Alexandre 
Padilha e com o candidato do 
PMDB, Paulo Skaf.

TC -  Como será a participação 
do PR nessas chapas?

MM - Nosso objetivo é 
participar da chapa majori
tária, participar ajudando a 
administrar São Paulo num 
futuro governo, se eleito. Eu 
diria que isso é quase um xa
drez eleitoral. Há várias pos
sibilidades, nós vemos que 
as vagas para governador

já estão definidas estão em 
aberto ainda vagas para vice 
e para o Senado.

TC -  Para o PR é prioritário ter 
o cargo de vice ou ao Senado para 
apoiar alguma candidatura ou isso 
não é preponderante?

MM - Nossa intenção pri
meira é participar da chapa 
majoritária. Agora, como isso 
é uma negociação política... 
Eu pessoalmente acho que 
você não pode ter outras por
tas, ou caminhos, totalmente 
fechados e restritos, porque 
é uma negociação. Agora se 
você me perguntar, vocês 
podem coligar sem participar, 
eventualmente sim, mas não 
é nosso desejo. Nosso desejo 
é participar ou com o vice ou 
uma vaga no Senado.

TC- Esse candidato pode ser o 
senhor?

MM - Não significa que 
serei eu, nós temos várias li
deranças em nosso partido, 
agora o partido estando repre
sentando é o que interessa.

TC - Então o senhor é candi
dato à reeleição para deputado 
federal?

MM - Neste instante eu 
sou pré-candidato à reelei
ção para deputado federal. 
Se houver uma decisão do 
partido para que eu possa ser 
colocado em outra posição, 
eu sou um soldado do par
tido e vou cumprir com meu 
dever, mas hoje eu continuo 
com minha pré-candidatura 
para deputado federal.
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NA REGIÃO
Secretário estadual do 

PCdoB em São Paulo, o ex
-ministro do Esporte Orlan
do Silva esteve em Botucatu 
para a inauguração do Cen
tro de Múltiplo Uso, na Co- 
hab 3, além de visitar a Pra
ça da Juventude, na Cohab 1, 
e participar de um encontro 
regional do seu partido.

APOIO -  O pré-candidato a deputado estadual, 
Fernando Cury, irmão do prefeito de Botucatu, João 
Cury, recebeu o apoio do ex-ministro Orlando Silva

EM DEFESA
Em sua passagem por 

Botucatu, Orlando Silva de
clarou apoio ao pré-candi- 
dato a deputado estadual 
Fernando Cury (PPS). "Eu 
conheço o Fernando Cury, 
sua capacidade e sua lide
rança. Fiquei muito feliz em 
saber de sua pré-candidatu- 
ra. Ele gosta das pessoas e 
sei que vai representar mui
to bem Botucatu e o Estado 
de São Paulo", declarou.

ben efício s
Fernando Cury destacou a ligação de Orlando com Bo- 

tucatu. "Orlando Silva sempre ajudou muito a nossa cidade. 
Ele é, sem dúvida, um dos principais responsáveis pela Praça 
da Juventude. Através dele, foram repassados mais de R$ 5 
milhões para a cidade. Além da Praça da Juventude, tivemos 
investimentos no Ginásio Municipal Mário Covas, no Inca e 
para as academias ao ar livre".

t
"Costumo 
brincar quando 
me refiro aos 
médicos, 
jornalistas e 
advogados. 
Entre eles, há 
o que acha ser 
Deus e o que 
tem certeza 
que é"
trecho do texto do vereador 
Anderson Prado de Lima 
em um jornal local.

PROTESTO
O vereador Anderson Prado de Lima (PV) atendeu ao pe

dido de alguns estudantes -  na verdade, alguns gritos -  e 
parou para conversar com os jovens que faziam um protesto 
contra o auxílio-transporte de Lençóis Paulista.

NOVAS
Ele confirmou que quando fez, junto com os vereado

res Ailton Tipó Laurindo (PV) e Jonadabe José de Souza 
(SDD), algumas em endas que ampliaram o benefício para 
outros jovens não tinha ideia de qual seria o impacto des
sas mudanças.

MUDANÇAS
O vereador verde avisou que vai fazer novas emendas 

para o projeto de lei e também vai mexer no orçamento 
para destinar mais dinheiro ao benefício no próximo ano. 
Ele afirmou ainda que vai verificar a possibilidade de seguir 
com o pagamento igual até o final do ano, sem reduções. 
Vamos aguardar.

CLASSIECO
Nome: RG:
Cidade: Fone:

Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos
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FRASE
• "Nosso objetivo é participar da chapa majoritária, 
participar ajudando a administrar São Paulo num futuro 
governo, se eleito"

M ilto n  M o n ti, d e p u ta d o  fe d e ra l p e lo  P R

PARA PENSAR
• "O justo é
tranquilíssimo, o injusto 
é sempre muito solícito" 
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Pizza de Frango
Fernando Darcie_______
é em presário e publicitário

Com o objetivo de constante 
evolução e consequente me
lhoria "na qualidade das suas 

vidas, acredito que os humanos 
devem sempre se repensar, se re
avaliar; do contrário, tornar-se-iam 
postes ou répteis. Para atingir isso, 
de tempos em tempos, procuro 
dispensar coisas ou hábitos que 
sempre julguei legais ou bons para 
a minha vida, mas que, na verdade, 
atrapalhavam ou não tinham tanta 
importância. Por outro lado, reava
lio minhas aversões e rejeições a 
outras coisas ou hábitos que"talvez 
sejam benéficos, mas que, por al
gum motivo, eu não gosto ou deixei 
um dia de gostar.

Percebi (com a ajuda de gente 
como Sêneca) que o tempo presen
te é o nosso principal bem (se não 
for o único), que devemos vive-lo 
e aproveitá-lo com a maior intensi
dade possível e, ao mesmo tempo, 
com respeito suficiente para que 
esse mesmo tempo presente possa 
continuar ocorrendo com qualidade 
no futuro. Por não ter crenças ou re
ligião, adoto isso como uma espécie 
de ponto de referência para condu
tas e atitudes pessoais -  e tem me 
feito muito bem!

A grande mudança (e ouso di
zer vitória) na minha essência foi, 
portanto, deixar de visualizar o fu
turo como algo linear e óbvio. Parei 
de acreditar que os padrões que a 
sociedade considera normais sejam 
os melhores, os corretos ou os pre
destinados para minha vida, e pas
sei a fazer somente as coisas que 
tenho vontade e da maneira mais 
divertida possível.

E, além disso, outras mudanças 
pontuais têm ocorrido com certa 
frequência. Nos últimos anos, por 
exemplo, parei de ser um verda
deiro torcedor de futebol. Conti
nuo são-paulino, mas já não tenho 
interesse em ir a estádios, discutir 
sobre o tema, ou deixar de fazer al
guma coisa para assistir jogo na TV. 
Também parei de beber destilados; 
ficando só na cerveja e no vinho, os

resultados têm sido mais legais e 
saudáveis. Por fim, deixei qualquer 
tipo de restrição social de lado e me 
permiti fazer novas amizades com 
pessoas bem diferentes daquelas 
que estava acostumado a convi
ver -  em especial gente mais nova 
que eu e com orientação sexual 
diferente da minha. Tenho cresci
do, aprendido e me divertido muito 
com essas pessoas.

Por outro lado, voltei a comer 
requeijão depois de passados mais 
de vinte anos desde aquela fatídi
ca última e traumática vez. Há dois 
anos adotei um gato de estimação, 
o Maizena, e há um ano a lindíssima 
Elza, que está roncando agora aqui 
ao meu lado. E, finalmente, voltei a 
escrever após quase dez anos, gra
ças principalmente ao empurrãozi- 
nho que o ECO me deu quando me 
convidou a colaborar com o jornal, e 
redescobri o bem danado que isso 
me faz!

Pois bem. Nas últimas semanas, 
tenho pensado em duas rejeições 
históricas que persistem: comer 
pizza de frango e escutar Legião 
Urbana. Nunca gostei de nenhum 
dos dois, mas vejo muitas pessoas 
que os amam sendo felizes, e de
cidi então experimentá-los e tentar 
incluir pelo menos um deles na mi
nha vida.

Comecei ouvindo a discografia 
quase inteira do Legião, prestando 
atenção como se fosse a primeira 
vez. Realmente algumas letras são 
muito boas e inovadoras, devo ad
mitir. Mas a maioria não me agrada, 
e o timbre da voz do Renato Russo 
definitivamente não combina com 
a bigorna, o martelo e o estribo do 
meu ouvido.

Já no caso da outra rejeição, o 
final foi diferente: após algumas 
tentativas promissoras, nessa noite 
de domingo, a pizza de frango com 
catupiry, parmesão e mussarela 
que comi me convenceu! Houve 
excelente harmonia entre o tempe
ro suave do frango e o sabor mar
cante e a cremosidade dos queijos.

Portanto, para quem interessar, 
declaro e assumo que, de hoje em 
diante, eu gosto de pizza de frango.

//////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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O problema é a Copa?
Elton Laud
é jo rnalista

A poucos dias da abertura da 
Copa do Mundo já é possível 
sentir nos quatro cantos do 

país, dos Pampas à Amazônia, o cli
ma do mundial. Brasileiro, como ne
nhum outro povo no mundo, respira 
futebol e receber a competição em 
casa, depois de 64 anos, sem dú
vida é um acontecimento que vai, 
pelo menos nos próximos 40 dias, 
mexer com a vida de muita gente, 
mesmo que involuntariamente.

O mundial de 1950 está pre
sente na lembrança de poucos que
tiveram oportunidade de acom
panhar aquele fatídico episódio, 
quando a nossa seleção, mesmo 
sendo grande favorita, perdeu de 
virada, por 2 a 1, para o Uruguai, 
jogando em pleno Maracanã. Mas 
essa derrota está engasgada na 
garganta de todos os brasileiros 
que gostam de futebol, sejam eles 
jovens ou velhos, e é justamente 
esse o tempero a mais.

A qualidade da seleção do téc
nico Luiz Felipe Scolari e inegável, 
mesmo que muitos discordem. A 
vontade de ganhar por parte da
queles que integram essa seleção é 
indiscutível, afinal, que idiota (além 
do Diego Costa) dispensaria por 
vontade própria a glória do triunfo 
de uma Copa disputada em casa?

Dito isso, se você é um daque
les que torcem para a conquista

do hexa, relaxe, pois razões para 
ser otimista quanto a isso não fal
tam. Mas se você é um daqueles 
que torcem incansavelmente pelo 
tropeço brasileiro; que levanta a 
bandeira de que a realização des
sa Copa é um absurdo; que diz 
que os gastos astronômicos com 
estádios e infraestrutura, que em 
alguns casos, ou, melhor dizendo, 
em muitos casos, sequer tiveram 
suas obras concluídas é uma afron
ta ao povo que vive à mercê dos 
péssimos serviços públicos, como 
educação, transporte, segurança, 
saúde e emprego; e que se mobi
liza para fazer da Copa um motivo 
para transformar o país em um 
caos total, saiba que dificilmente 
todo o seu esforço valerá a pena. 
Nem para fazer a seleção perder, 
nem tampouco para mudar o país.

Se é um país melhor que você 
deseja, se são serviços públicos 
de qualidade que você reivindica, 
se você quer mais transparência e 
menos corrupção, melhor gestão 
do dinheiro do povo, saiba que o 
grande evento que te aguarda não 
acontece entre junho e julho, e sim 
nos dias 5 e 26 de outubro. Lá sim, 
você pode fazer toda a diferença.

Se você simplesmente não 
gosta de futebol ou da seleção bra
sileira, ou até mesmo torce contra, 
você tem o direito de ser indiferen
te, é válido, é legítimo. Só não bote 
fogo no mundo agora, para em ou
tubro ser mais um indiferente. Isso 
você não pode.

A discussão ganha as ruas

O
assunto auxílio-transporte 
ainda deve render muita 
conversa. Os estudantes 

fizeram uma manifestação no 
último sábado, mas não con
seguiram reunir o número de 
pessoas esperado. Nas redes 
sociais, cerca de 500 pessoas 
confirmaram presença, mas 
apenas 15 participaram efeti
vamente do protesto. Porém, 
não se intimidaram e desfilaram 
suas reivindicações pela rua 
XV de Novembro e também na 
Concha Acústica. Poucos, mas 
barulhentos, se fizeram ouvir.

Pelo menos o vereador An- 
derson Prado de Lima (PV) ouviu 
bem de perto as reivindicações 
dos estudantes. Ele passava 

pela rua quando, aos berros, 
teve sua presença solicita
da. Os estudantes queriam 

saber porquê Prado de 
Lima, coautor do projeto 
que fez as alterações na 
lei e com isso diminuiu o 
percentual do reembolso, 
modificou os critérios. O 

vereador explicou que não 
tinha noção do impacto 
que as mudanças causa

S l T /

riam e que vai mexer de novo 
no orçamento. Mas que, por en
quanto, os estudantes vão ter 
que se contentar com o reem
bolso que foi definido.

Irritado, sobrou até para O 
ECO. Disse que diferentem en
te do que foi publicado por 
este jornal, o projeto de lei 
não é de autoria só dele, do 
Ailton Tipó Laurindo (PV) e de 
Jonadabe José de Souza (SDD), 
mas que teve a participação 
efetiva da prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) e foi aprovado 
por todos os vereadores.

Diz isso agora, porque quan
do o projeto deu entrada, foi 
para votação e acabou aprova
do, o trio deu várias entrevistas 
falando dos benefícios que as 
mudanças proporcionariam. Só 
se esqueceu de um detalhe: o 
benefício só pode ser pago a to
dos se a Prefeitura tiver dinheiro 
em caixa, o que não é o caso.

Independente do que Prado 
de Lima pensa sobre este jornal, 
continuaremos a publicar as ma
térias da Câmara de Vereadores 
e seus discursos. Se depois mu
darem de idéia...

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

FAXINA - Ontem, por volta das 14h, funcionários da empresa Elo Construções, 
de Bauru, trabalhavam na limpeza da rodovia Marechal Rondon, na altura do qui
lômetro 304, em frente aLwart, em Lençóis Paulista. O serviço de manutenção é 
feito periodicamente.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

(

Rápidas
Adefilp
A Adefilp (Associação dos 

Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista) está com a Sala de Cine
ma aberta para a população com 
entrada de graça. Esta semana 
terão mais dois dias de sessões 
-  4 e 6 de junho. Para o filme 
"Monstros vs Aliens" o horário é 
das 9h às i ih  e das i4 h  às i6h. À 
noite, para o público adulto, tem 
"O Vôo", das i9 h  às 2oh. É pre
ciso reservar lugar na recepção. 
Mais informações pelo telefone 
32694-9700.

Macatuba
A população que mora na 

região dos bairros Jardim Bocai- 
úva, Esperança e Sonho Meu vai 
contar, em breve, com um novo 
ponto do programa Acessa São 
Paulo. A informação é do prefeito 
Tarcisio Abel (PP), que despachou 
diretamente com o secretário de 
Gestão Pública do Estado, Walde- 
mir Caputo, e o assessor de Ga
binete Alexandre Penteado Pires, 
na semana passada. "Foi mais 
uma feliz visita que fizemos à Se
cretaria, pois tivemos do próprio 
secretário Waldemir Caputo a 
confirmação do Acessa São Pau
lo para atender àquela população 
que mora nos altos da cidade", 
disse o prefeito. O Acessa São 
Paulo é um programa de inclu
são digital que mantém espaços 
públicos com computadores para 
acesso gratuito e livre à internet. 
Em Macatuba, já tem um ponto 
na biblioteca municipal.

SISU
Começam ontem as inscri

ções para o 2 °  processo seletivo 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu), do Ministério da Educação. 
O prazo termina às 23h59 da pró
xima quarta-feira, 4 (horário de 
Brasília). A inscrição, que só pode 
ser feita via internet, permite 
acesso a universidades públicas 
para os participantes da última 
edição do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem).O resultado 
da i^ chamada sai no dia 6 de ju 
nho. A matrícula da i^ chamada 
será realizada entre os dias 09 e 
i3 /0 6 . A 2^ chamada acontece no 
dia 24/06. E a matrícula dos con
vocados da 2^ chamada será do 
dia 27/06 a 02/07. O prazo para 
participar da Lista de Espera será 
de 24/06 a 07/07. Já a convoca
ção dos candidatos em lista de 
espera pelas instituições começa 
a partir de i4/07.

Bioeletricidade
As usinas processadoras de 

cana-de-açúcar do Estado de São 
Paulo exportaram em 20i3 para 
o sistema elétrico nacional 8.34i 
GWh. O total de energia elétrica 
produzido na safra passada, in
cluindo a energia destinada ao 
consumo das próprias usinas, 
atingiu i4 .7 3 i GWh, ou cerca de 
2 0 %  da geração total do Estado 
em 20i3. A energia ofertada à 
rede pelas usinas paulistas eco
nomizou 4 %  da água nos reser
vatórios do submercado elétrico 
Sudeste/Centro-Oeste, principal 
do país, responsável por 6 0 %  do 
consumo brasileiro.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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PAZ NAS 
TEMPESTADES

ISAIAS 26: 3 e 4

"Tu conservarás em paz aquele cuja men
te está firme em ti; porque ele confia em ti. 
Confiai no SENHOR perpetuamente; porque 
o SENHOR Deus é uma rocha eterna". (Isaías 
26.3,4)

Esta é uma promessa fantástica da Palavra 
de Deus! Ser conservado em paz.

Justamente nos dias em que tanto se fala 
sobre angústia, estresse, depressão e síndro- 
me do pânico, é possível ter paz nas tragé
dias, fome, guerras, violência, drogas, assal
tos, estupros, delinquência, acidentes, mortes, 
nas turbulências da vida, estresse, mudanças 
sociais constantes, desestrutura familiar, nas 
expectativas do futuro político de nosso país? 
É possível sim.

Deus é um lugar de abrigo e refúgio para 
seus filhos. O texto sagrado 0 chama de 

uma "Rocha Eterna". Precisamos apren- 
' der a desfrutar de sua paz, mesmo em 

meio á tempestade. Note que 0 versículo 
fala acerca de confiança e de uma mente 

firme, o que indica convicção. Esta pro
messa não significa deixar de ter proble

mas e sim ter paz independentemente das 
circunstâncias â nossa volta. Pior do que as 

circunstâncias difíceis do lado de fora é ter 
um coração perturbado do lado de dentro. 
Quando você se encontra em meio a lutas e 

adversidades, seu verdadeiro problema não 
é 0 que acontece â sua volta, e sim a manei

ra como você é afetado no íntimo. Observe 
o que Jesus ensinou acerca disto: "Tenho-vos 
dito isso, para que em mim tenhais paz; no 
mundo tereis aflições, mas tende bom ânimo; 
eu venci o mundo." (João 16.33 Nossa força 
não vem de fora, não vem das circunstâncias. 
Nossa força vem de dentro! Nossa força vem 
de um coração tranquilo, que não se abate 
diante dos problemas. Os temores nos ferem 
por dentro no mínimo o mesmo que os pro
blemas nos ferem por fora. O medo e a pre
ocupação são aliados dos inimigos externos. 
Lembre-se, Deus prometeu conservar em paz 
somente aquele que tomasse uma atitude em 
seu íntimo. É uma ordem de Deus para nós. E 
quando decidimos não nos entregar à ansie
dade e aos receios Deus fará a parte dele: "e 
a paz de Deus^ guardará os vossos corações". 
Precisamos entender que tudo começa com 
uma atitude interior nossa, e só depois é que 
Deus cumprirá a parte dele. Antes de se mani
festar nas circunstâncias, nossa vitória vai se 
formar do lado de dentro através do descanso 
e da certeza do agir de Deus. Confie em Deus. 
Disse o apóstolo Paulo em Filipenses 4:13 : 
Tudo posso naquele (Jesus) que me fortale
ce. Creia nisto, Você é vencedor. Em Romanos 
8:37 Paulo diz; Em todas estas coisas, somos 
mais que vencedores por meio daquele ( Je
sus ) que nos amou.

Deus te abençoe.

Pr. José Antonio da Cruz

^ 2  ̂ IPR de Lençois Pta.
///////////^ /////////////^ ^ ^ ^ ^
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SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar 99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

C o t id ia n o
GRIPE
A vacinação contra a gripe segue em Lençóis. A 
vacina é recomendada para quem tem mais 60 
anos, filhos com idade entre seis meses e cinco 
anos, mulheres grávidas ou que acabaram de ter o 
bebê, profissionais da saúde e pessoas obesas.

AUXILIO-TRANSPORTE

Estudantes cobram Prado de Lima em manifestação

Vereador afirmou que pretende fazer novas mudanças na lei do auxílio-transporte ano que vem
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

MANIFESTAÇÃO - Estudantes caminham pela Rua XV de Novembro em protesto contra o reembolso do auxílio-transporte

Vitor Godinho

O  protesto convocado 
por estudantes para 
reivindicar melhorias 

no auxílio-transporte reuniu 
cerca de 15 pessoas no sába
do 31, na praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica. 
Cerca de 500 pessoas tinham 
'confirmado' presença no 
evento organizado pela rede 
social Facebook. Mesmo em 
pequeno número, os estu
dantes caminharam pela rua 
15 de Novembro com apitos 
e cartazes pedindo mudanças 
nos critérios do benefício. 
Ao retornar para a praça, o 
vereador Anderson Prado de 
Lima (PV), que passava pelo 
local, foi chamado pelos es
tudantes para dar explicações 
já que ele foi um dos autores 
do projeto de lei que alterou 
as regras e ampliou os crité
rios de concessão. Ailton Tipó 
Laurindo e Jonadabe José de 
Souza também são autores do 
respectivo projeto.

"O sonho de 100% não foi 
atendido. O que a Câmara po- 
deria ter feito para melhorar 
o auxílio-transporte foi feito. 
É lógico que eu fui falar com

a Bel (prefeita Bel Lorenzetti) 
também. Eu sei que promessa 
não resolve nada, mas quando 
eu fiz a promessa de campanha 
de ampliar o auxílio-transporte 
foi uma promessa cumprida. O 
que eu posso dizer é que eu vou 
mexer no orçamento novamen
te", explicou Prado.

Até 2013 eram beneficiados 
os alunos que estudavam fora 
de Lençóis Paulista e estavam 
cursando seu primeiro curso 
universitário ou técnico. No 
ano passado foram atendidos 
665 alunos com o pagamento de 
80% dos gastos com transporte 
para cidades vizinhas.

No final do ano passado, 
a Câmara Municipal aprovou 
por unanimidade o projeto de 
lei 4.933/2013 que ampliou os 
critérios de seleção, permitin
do que recebam o reembolso 
estudantes que já fizeram uma 
faculdade e estão cursando a 
segunda, alunos que estão 
cursando mestrado e dou
torado, além de alunos que 
estudam dentro de Lençóis 
Paulista. Após as mudanças, 
o número de atendidos subiu 
50%, para 987 alunos.

Perguntado sobre os novos 
critérios de seleção, Prado de

Lima afirmou que não tinha 
como saber quantos alunos 
seriam beneficiados pelas mu
danças e, consequentemente, 
quanto seria o impacto disso no 
orçamento. "A gente não tinha 
como prever o número de pes
soas que seriam beneficiadas 
com as mudanças. Nós aumen
tamos em quase 45% o inves
timentos em auxílio-transporte. 
Então é um problema pontual 
que infelizmente os estudantes 
vão sofrer agora em 2014, mas 
que a Câmara vai fazer o que 
puder para solucionar o proble
ma", declarou o vereador verde.

Prado de Lima também foi 
questionado pelos estudantes 
sobre a expectativa que foi cria
da para o pagamento de uma 
bolsa de 100%. Ele disse que 
depois que a lei foi aprovada 
a informação se espalhou, mas 
reafirmou que a Prefeitura não 
está descumprindo nenhuma 
lei ao pagar 80% para estudan
tes com renda familiar até 5 
salários e 60% para os alunos 
com renda de 6 a 10.

"Eu entendo sua colocação. 
Mas nós determinamos que 
seria 100% e 60%. A prefeita 
solicitou mais uma alteração na 
lei que pretendia vincular esse

projeto de lei à realidade orça
mentária do município. O so
nho era 100%. E se foi pregado 
que era 100% até as vésperas, 
isso virou um rastilho de pólvo
ra entre os universitários. Mas 
a realidade é que o município 
não está descumprindo nenhu
ma lei", completou.

Os estudantes afirmaram 
que pretendem pedir novas 
informações para a Prefeitu
ra. Eles querem saber quantos 
alunos recebem de acordo com 
cada critério definido pela lei. 
"Nós precisamos de números 
para poder mostrar para a pre
feita que nossos argumentos 
têm fundamento", declarou o 
estudante de direito, Diego da 
Cunha Gomes.

O jornal O  E C O  entrou 
em contato com a assessoria 
de comunicação da Prefeitura 
pendido essas informações, 
mas foi informado que não ha
via tempo hábil para realizar o 
levantamento. A informação é 
de que dos 987 alunos benefi
ciados 671 se encaixam no cri
tério de renda de zero a cinco 
salários mínimos e 316 estu
dantes se enquadraram no cri
tério entre seis e 10 mínimos 
de renda familiar.

ABASTECIMENTO

SAAE anuncia poço de R$ 1,5 milhão para Jardim Ubirama

Projeto técnico já foi enviado para o DAEE; capacidade será de 150 mil litros de água por hora

Da Redação

O  SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgo
tos) de Lençóis Paulista 

anunciou a instalação de um 
novo poço tubular profundo 
para o Jardim Ubirama. O 
investimento será de R$ 1,5 
milhão. A autarquia já encami
nhou ao DAEE (Departamento

de Água e Energia Elétrica do 
Estado de São Paulo), estudo de 
viabilidade e projeto executivo 
para implantação de um poço 
tubular profundo com capaci
dade para produção de 150 mil 
litros de água por hora no Jar
dim Ubirama, ao lado da escola 
Lina Bosi Canova.

O SAAE vai aguardar os 
cálculos do DAEE para solicitar

junto a CPFL o padrão adequado 
para o fornecimento de energia 
elétrica. Após a autorização, a 
previsão é que as etapas seguin
tes que incluem a contratação da 
instalação, estejam concluídas 
dentro de sete meses.

A implantação do poço no 
bairro tem como finalidade 
levar comodidade aos mora
dores com a produção de água

próximo ao usuário e a dispo
nibilidade de maior volume 
diretamente no reservatório. O 
novo poço auxiliará o processo 
de abastecimento para um total 
de 2.572 ligações de água.

Serão investidos cerca de R$ 
1,5 milhão na instalação do poço, 
e da unidade de fornecimento de 
energia, fechamento da área e in
terligação do reservatório.



Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Muitas novidades para a 

Agricultura Familiar

Na semana passada, lançamos o Plano 
Safra 20 14/2015 para a Agricultura Familiar 
que traz ótimas novidades. Para a safra que 
começa no dia 1 °  de julho, colocamos R$ 24,1 
bilhões para financiar a atividade de milhões 
de brasileiras e brasileiros que vivem  da 
Agricultura Familiar. Nunca houve um volu
me tão grande de recursos para essa área 
na história do Brasil. Se compararmos com 
o aplicado na safra de 2002/2003, no início 
do governo Lula, o valor de hoje é dez v e 
zes maior. Os recursos podem ser utilizados, 
por exemplo, para o custeio da safra, para 
comprar sementes e adubo, para pagar o 
combustível das máquinas; para investir 
em novas máquinas e novos equipamentos 
agrícolas, e, assim, modernizar as pequenas 
propriedades rurais e produzir alimentos de 
forma sustentável. Uma coisa importante é 
que as taxas de juros continuam as mesmas 
da safra passada, entre 0 ,5 %  e 3 ,5 %  ao ano 
para o agricultor, e, no máximo, 4 %  para as 
cooperativas. Além disso, os agricultores 
familiares contarão com um seguro, o Pro- 
agro, ainda mais eficiente, pois a cobertura 
do seguro vai ter como base a renda que o 
agricultor espera receber e não o custo da 
produção. Vamos garantir 8 0 %  da renda bru
ta esperada, com limite de cobertura de R$ 
20 mil, além do valor financiado.

Outra novidade desse plano é o Pronaf 
Produção Orientada para o agricultor finan
ciar a produção sustentável de alimentos 
saudáveis nas regiões Norte, Nordeste e 
Centro-Oeste. Com essa nova linha de cré
dito, pode ser financiada a produção agro- 
florestal, a baseada na agroecologia, como, 
por exemplo, hortaliças em cultivo protegido 
sem uso de agrotóxicos, a melhoria na cria
ção de aves e suínos e automação na pro
dução de leite, garantindo melhor controle 
sanitário. Os agricultores poderão tomar até 
R$ 40 mil de financiamento nesta linha de 
crédito e, se estiverem em dia com o paga
mento desse crédito, terão assistência técni
ca de graça.

Outra novidade é que assinei o decreto 
que regulamenta a Agência Nacional de A s
sistência Técnica e Extensão Rural (Anater) 
para garantir aos agricultores familiares mais 
acesso a técnicas que aumentem a produti
vidade de seu trabalho, e, como consequên
cia, sua renda. A Anater vai atuar em parce
ria com a Embrapa e com outras instituições 
de pesquisa para que todas as agricultoras e 
os agricultores tenham oportunidade de in
corporar a melhor tecnologia existente, pro
movendo o desenvolvimento sustentável no 
campo.

Na próxima safra, 800 mil agricultores fa
miliares vão receber assistência da Anater e 
o nosso objetivo é que a metade dessa meta 
seja cumprida com o atendimento às nossas 
agricultoras familiares.

Neste Plano Safra reservamos R$ 12 bi
lhões para financiar a compra de máquinas 
e equipamentos. São tratores, colheitadei- 
ras, sistema de resfriamento de leite, sis
temas de irrigação, aquisição de animais e 
pequenas reformas nas propriedades. Com o 
apoio do governo, nos últimos doze anos o 
investimento em máquinas e equipamentos 
da nossa Agricultura Familiar saltou de R$ 80 
milhões para R$ 4,5 bilhões.

O Plano Safra 2014/20 15 tem novidades 
também para os assentados da reforma 
agrária. Uma delas é que as dívidas de 945 
mil famílias assentadas serão renegociadas, 
o que lhes permitirá tomar novos créditos e, 
assim, voltar a produzir. Outra novidade é 
um crédito de R$ 1,6 bilhão para os novos 
assentados da reforma agrária. Com esses 
recursos, eles terão acesso a crédito para se 
instalar, ao microcrédito para produção, e, a 
partir daí, o acesso às linhas normais de fi
nanciamento. Criamos o Cartão do Assenta
do, que facilita o acesso desses agricultores 
ao crédito e à assistência técnica.

Lançamos, pela segunda vez, um Plano 
Safra específico para financiar a produção no 
Semiárido. A população dessa região enfren
ta o desafio da convivência com a seca, que, 
mais forte ou mais fraca em alguns anos, 
está sempre presente como uma possibilida
de. Neste momento, estamos saindo de um 
das piores secas dos últimos 50 anos, cujos 
efeitos poderiam ter sido mais devastadores 
não fosse a rede de proteção social criada 
pelo governo, como o Bolsa Estiagem, e o 
Bolsa Família, e os demais programas fede
rais. Implantamos cisternas em toda a re
gião: no governo Lula foram 350 mil; no meu 
governo, mais 750 mil. Além disso, sob coor
denação do Exército Brasileiro, distribuímos 
água utilizando caminhões pipa.

No novo Plano Safra do Semiárido, re
servamos R$ 4,6 bilhões para financiar o 
custeio e os investimentos dos produtores 
da região. Aumentamos de R$ 3,5 mil para 
R$ 4 mil o AgroAmigo, microcrédito conce
dido pelo Banco do Nordeste. Ampliamos a 
cobertura do Garantia Safra, seguro que se 
mostrou muito efetivo durante a seca, para 
1,35 milhão de famílias. Apoiar o agricultor 
familiar, dar-lhe assistência técnica e crédito 
significa garantir que ele se transforme no 
verdadeiro protagonista do desenvolvim en
to do semiárido.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Polícia
FOTO: DIVULGAÇÃO

INVESTIGAÇÃO
A delegada de Areiópolis, Ana Carolina de Brito Machado, preside 
o inquérito que investiga Formigão e os outros dois acusados de 
roubos. Ela disse que chegou a esta conclusão após detalhada 
investigação, com apoio de policiais civis de São Manuel. Ela pediu 
a prisão preventiva e aguarda a decisão da Justiça sobre o caso.

AREIÓPOLIS

Formigão diz que é 
inocente e vai se apresentar
Informação foi divulgada pelo delegado Luiz Claudio Massa, que falou com o ex-vereador por telefone

Carlos Alberto Duarte

Após matéria exclusiva 
divulgada pelo jornal 
O ECO sábado 31 de 

maio, de que a Polícia Civil de 
Areiópolis havia pedido a pri
são preventiva do ex-vereador 
de Lençóis Paulista, Ismael de 
Assis Carlos, o Formigão, ele 
entrou em contato com o dele
gado titular de Lençóis Paulista, 
Luiz Claudio Massa, e disse que 
vai se apresentar a polícia para 
provar sua inocência. Formigão 
é acusado de ter participado de 
roubos de um veículo e em um 
posto de combustíveis ocorri
dos no mês passado na região. 
O pedido de prisão preventiva 
foi encaminhado a Justiça de 
São Manuel e está sendo ana
lisado pelo Ministério Público.

Acompanhado de um advo
gado durante a ligação, disse que 
deverá se apresentar hoje à polí
cia de Areiópolis ou de Lençóis 
Paulista. Segundo informou Luiz 
Cláudio Massa, o ex-vereador 
que já foi presidente da Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista, 
disse que vai lutar para provar 
que não cometeu os crimes que

FOTO: DIVULGAÇÃO

ENCONTRADO - Astra roubado em Igaraçu do Tietê e usado em roubos em Areiópolis e Macatuba

está sendo acusado. A acusação 
que recai sobre Formigão está 
baseada em investigações da 
polícia e no depoimento de ou
tros dois acusados: o ex-pastor 
Aldemir Domiciano Lopes, de 
Lençóis Paulista, e de Ana Pau
la Zanela da Silva, residente em 
uma fazenda em São Manuel

ACUSAÇÃO
Através de documentos apre

endidos em um Astra abandona
do em meio a um canavial após 
roubo a loja de roupas em Ma- 
catuba semana retrasada, a po-

lícia de Areiópolis chegou a Ana 
Paula Zanela da Silva. A mulher 
confessou que roubou o posto de 
combustíveis Rancho da Pamo
nha, em Areiópolis, na compa
nhia do ex-pastor Aldemir Do- 
miciano Lopes e de Formigão.

Em depoimento à polícia, 
Aldemir confessou o crime e foi 
além. Disse que na companhia 
do ex-vereador roubou o veícu
lo Astra em Igaraçu do Tietê 
na noite anterior ao assalto ao 
posto de combustíveis. Os dois 
usaram dois simulacros de pis
tola (arma de brinquedo) para

render o dono do veículo que 
saia de uma agência bancária, 
por volta das 19h30 de 17 de 
maio. Por volta das 13h50 de 
domingo, 18, o carro foi usado 
para o assalto ao posto.

A polícia suspeita do envol
vimento dos acusados em outros 
crimes, entre eles, um roubo 
ocorrido no final do ano passado 
no posto Boa Esperança e na loja 
de roupas no Centro de Maca- 
tuba semana retrasada, quando 
em fuga o Astra e dois jovens fo
ram apreendidos. Reconhecido, 
um dos jovens foi preso.

Pela segunda vez dupla é detida por pichação
Policiais militares em ativi

dade delegada detiveram dois 
jovens pichando o muro do 
Cemitério Municipal. A ocor
rência foi registrada na noite 
de sábado 31 de maio. Os dois 
foram encaminhados ao Plan
tão Policial, onde foi registrado 
boletim de ocorrência e ambos 
foram liberados. Segundo in
formação da Polícia Militar foi 
a segunda vez que a dupla foi 
detida por pichação.

O tenente André Arashiro, 
comandante do Pelotão da 5® 
Companhia, disse que embora 
tenham sido detidos pela se
gunda vez, pela assinatura nas 
pichações, é possível identificar

FOTO: DIVULGAÇÃO

DE NOVO- Adolescentes pegos pichando foram ouvidos e liberados

que são responsáveis por outros 
crimes ambientais.

Disse que uma lei muni

cipal antipichação aprovada 
recentemente em Curitiba 
(PR), poderá ser uma das sa

ídas para coibir os crimes re
gistrados com frequência em 
Lençóis Paulista. O tenente 
destacou ainda que aguarda 
a aprovação da lei contra per
turbação do sossego público 
que deverá ser aprovada pela 
Câmara Municipal para que 
os policiais em atividade de
legada consigam atuar.

Procurada pela reportagem 
do jornal O ECO, a diretora Ad
ministrativa da Prefeitura Mu
nicipal, Silvia Maria Gasparoto, 
não descartou avaliar a lei do 
Paraná e adequar a legislação 
à realidade de Lençóis Paulista, 
mas disse que no momento o 
tema não está na pauta. (CAD)

RELIGIÃO

Festa do Milho Verde começa no próximo sábado

Durante todo o mês 
de junho evento 
movimenta região do 
Núcleo Luiz Zillo

Elton Laud__________

A tradicional Festa do Mi
lho Verde da paróquia 
São Pedro e São Paulo 

chega a sua 39® edição e deve 
atrair, à partir do próximo dia 
7, e durante todos os fins de se
mana do mês de junho, cente
nas de pessoas para a região do 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo.

Pelo segundo ano a festa 
acontece fora da paróquia, em 
um terreno localizado na avenida 
Prefeito Jácomo Nicolau Paccola,

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

PREPARATIVOS - Barracas sendo montadas na avenida Jácomo Nicolau

ao lado do antigo Posto de Com
bustíveis Bremen. Serão quatro 
finais de semana onde a popula
ção poderá desfrutar de todas as 
delícias do milho, como curau, 
pamonha, sopa de milho verde,

entre outros quitutes. Uma novi
dade é que todas as comidas ven
didas no local também podem 
ser pedidas pelo disk entregas.

Além das atrações conven
cionais, o público pode partici-

par do show de prêmios que será 
realizado no dia 13 de junho e do 
2° Costelão no Milho, no dia 29. 
Para esses eventos as adesões de
vem ser feitas antecipadamente 
pelo telefone (14) 3264-4324.

O Padre Marcelo Paes, pá
roco da igreja, destaca que a 
expectativa é grande em torno 
da realização da festa. ”O ano 
passado o volume de pessoas 
foi muito maior do que nós 
esperávamos. Esse ano nossa 
expectativa é grande também, 
esperamos bater o recorde de 
público", comenta.

A 39® Festa do Milho Verde 
da paróquia São Pedro e São Pau
lo acontece todos os fins de sema
na de junho, à partir das 18h. A 
renda será revertida para a con
clusão das obras da nova Matriz.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


R e g io n a l
GREVE
Cerca de 20 funcionários da Superintendência de Controle de Endemias (Sucen) 
protestaram em frente ao prédio do Departamento Regional de Saúde (DRS-6), em 
Bauru, na manhã de ontem. Ao todo, 5 0 %  do efetivo está parado, fato de deve prejudicar 
o trabalho feito diretamente nos bairros do munícipio no combate e prevenção da 
Dengue. A Sucen de Bauru é responsável pelas ações nas cidades de circulação de O ECO.

INCLUSÃO

Macatuba recebe amanhã Circuito de Atletismo
Atletas de toda a região se encontram  
no dia 4 de junho, a partir das 8h30, no 
estádio municipal Amadeu Artioli

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

O
 estádio municipal Ama
deu Artioli será a sede 
do 17° Circuito Especial 

de Atletismo, organizado pela 
Apae de Macatuba em parceria 
com o Departamento de Espor
tes da Prefeitura Municipal, 
com apoio dos estagiários do 
curso de Educação Física da 
Facol. O evento acontece no dia 
4 de junho, a partir das 8h30, e 
vai receber atletas especiais de 
toda a região, de cidades como 
Areiópolis, Lençóis Paulista, 
Igaraçu do Tietê, Barra Bonita, 
Pederneiras, Itaí, São Manuel, 
Botucatu, Bariri, Itapuí, Jaú, 
Avaré, Paranapanema, além dos 
anfitriões macatubenses.

Responsáveis pela organiza
ção do evento, a diretora Maria 
Eliza Galassi e a professora de 
educação física Silmara Morbi 
explicam que o objetivo é pro
mover a interação das pessoas 
com necessidades especiais 
através da prática de ativida
des esportivas e da convivência 
social. ”Nosso propósito é exer
citar a superação dos limites e

ESPECIAL - Delegação 
macatubense participa com 
30 atletas; cidade já sediou 

competição em 2012

melhorar a autoestima dos nos
sos alunos, que são atletas mais 
que especiais", comentam.

O Circuito Especial de Atle
tismo visa ao desenvolvimento 
de habilidades e competências 
recreativas e competitivas entre 
os participantes, respeitando as 
limitações físicas dos atletas. 
"É uma forma toda especial de 
buscar melhores condições de 
vida para nossos alunos, usan
do para isso o interesse pelas 
práticas esportivas", afirmam 
Maria Eliza e Silmara, que apro
veitam para convidar a popula
ção a prestigiar as competições: 
"A Apae de Macatuba terá 30 
atletas competindo no circui
to. Nosso convite é para que 
a população prestigie com sua 
presença este evento que é tão 
especial para todos nós", fina
liza Silmara. (com Assessoria 
de imprensa)

CULTURA
Ponto MIS traz oficina de vídeos e 
filmes hoje no Centro Cultural

LENÇÓIS PAULISTA

Curso gratuito ensina 
a produzir vídeos e 
filmes, da criação do 
roteiro à exibição

Da Redação

Para quem gosta de combi
nar artes com educação, 
Macatuba oferece uma 

ótima opção nesta terça-feira,dia 
3 de junho. Trata-se da oficina 
Luz, Câmera e Educação, co
mandada por Anderson Lima, 
dentro da programação do Ponto 
MIS, da Secretaria Estadual de 
Cultura e em parceria com a Di
visão de Cultura do município.

A oficina ensina a produção 
de vídeos e filmes e acontece 
no Centro Cultural "Orlando

Bozan" (avenida Coronel Vergí- 
lio Rocha, 5-25, Jardim Capri) 
das 13h às 17h. "É uma oficina 
voltada para todas as pessoas 
que gostam de vídeo. Os par
ticipantes terão a oportunidade 
de ter contato direto com os 
equipamentos de produção de 
um filme em todas as fases do 
processo, da criação, passando 
pelo roteiro e até a exibição", 
explica Adriana Gomes da Sil
va, responsável pela Divisão de 
Cultura, que completa: "é um 
curso totalmente gratuito".

Podem participar desta ofi
cina adolescente a partir dos 14 
anos e as vagas são limitadas a 
20. Mais informações, na Di
visão De Cultura, que fica na 
avenida Coronel Vergílio Rocha, 
ou pelo telefone (14) 3268-1821. 
(com Assessoria de imprensa)

AGUDOS
Parceria entre Prefeitura e Incra 
garante cadastro rural

Acordo facilita para 
que produtores ruaris 
atualizem seus dados

Da Redação

A
 Prefeitura de Agudos 
assinou um Termo de 
Cooperação Técnica com 

o Incra (Instituto Nacional de 
Colonização e Reforma Agrária) 
para a manutenção do SNCR 
(Sistema Nacional do Cadastro 
Rural). Com esse acordo, foi cria
da a UMC (Unidade Municipal 
de Cadastro) de Agudos, com o

objetivo de atender aos proprie
tários de imóveis rurais que ne
cessitam fazer atualizações cadas
trais de seus imóveis no Incra.

"Isso facilitará o acesso da 
população, sendo que atual
mente os proprietários rurais 
têm que se deslocar para a 
UMC de Botucatu ou de Bau
ru", ressalta Simone Moraes 
Garbino, responsável pelo aten
dimento na UMC de Agudos ao 
lado de Evandro José de Olivei
ra. Os interessados devem pro
curar o Setor de Atendimento 
Tributário, localizado na Praça 
Tiradentes, 650, Centro, no 
prédio da Prefeitura. (com As- 
sessoria de imprensa)

Apae realiza bazar solidário dias 7 e 8
Evento acontece no próximo fim de semana em parceria com a rede de lojas Mm artan

Elton Laud

A Apae (Associação 
de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) 

de Lençóis Paulista realiza 
no próximo fim de semana, 
entre os dias 7 e 8 de ju
nho, na sede da instituição, 
um bazar solidário em par
ceria com a rede de lojas 
Mmartan, especializada no 
comércio de produtos de 
cama, mesa e banho.

Está será a segunda 
edição do bazar que deve

PREFEITURA M. MACATUBA - 
SETOR DE LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO 
PRESENCIAL 46-2014 - PROCESSO: 
66-2014- OBJETO: contratação de empresa 
especializada em prestação de serviços mé
dico em neuropediatria, durante um período 
de 12 meses, destinados a crianças carentes 
do município com necessidades especiais, 
transtornos e desvios de aprendizagem, 
através de registro de preço, conforme 
especificado no ANEXO II -  ESPECIFI
CAÇÕES E TERMO DE REFERÊNCIA. 
Edital. ENTREGA E ABERTURA DOS 
ENVELOPES: 24.06.2014 às 08:30 min. O 
edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido 
no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15
20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, 
nos dias úteis, pelo site www.macatuba. 
sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pre- 
gao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer infor
mações poderão ser obtidas no endereço 
acima ou pelo telefone (14) 3298-9846. 
Macatuba, 02 de maio de 2.014.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito 
Municipal

ter 10% da renda destinada à 
entidade. Todos os produtos 
de cama, mesa e banho es
tarão à venda com descontos 
que podem chegar a 50%. 
Cerca de dois mil itens, todos 
novos, com preços variados, 
vão ser comercializados.

Na edição de 2013, de 
acordo com a diretora da 
Apae, Daniela Lourenço Go
mes Spadotto, a arrecadação 
girou em torno de R$ 10 mil. 
Esse dinheiro foi destinado às 
despesas da entidade, como 
manutenção do prédio e veí

culos. Para esse bazar a expec
tativa é de que a arrecadação 
seja em média 30% maior do 
que no ano passado. "Quem 
participou o ano passado já 
está aguardando por esse ba
zar. Fomos surpreendidos pelo 
sucesso da primeira edição e 
esse ano estamos otimistas", 
destaca a diretora.

O representante da rede 
Mmartan na região de Bauru, 
Fábio Antonio de Oliveira, 
frisa que a parceria entre a 
rede e a APAE acontece em 
âmbito nacional e tem o in-

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
PROCESSO N° 02/2014 -  DISPENSÁVEL Ã LICITAÇÃO
Em cumprimento ao Art. 26 da Lei de Licitações n° 8.666/93 com alterações introduzidas por legislações 
posteriores, Ratifico seja Dispensável a Licitação com amparo legal no inciso II, art. 24 combinado com 
alínea “a” do inciso II, art. 23, ambos da Lei n° 8.666/93, para a contratação de serviços de consultoria 
previdenciária e, implementação e acompanhamento da compensação previdenciária, a favor da empresa 
Fr - CONSULTORIA EM PREVIDÊNCIA PÚBLICA LTDA.
Macatuba, 26 maio de 2.014.
EDMILSON MARTINS -  Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA 
CONTRATANTE: IPREMAC -  Instituto de Previdência Municipal de Macatuba. PROCESSO: n° 
02/2014 - Dispensável a Licitação. CONTRATO: n° 02/2014. CONTRATADO: Fr -  Consultoria em Pre
vidência Pública Ltda. VALOR: R$ 6.600,00 (R$ 550,00 por mês). ASSINATURA: 30/05/2014. VIGÊN
CIA: 01/06/2014 à 31/05/2015. OBJETO: Prestação de serviços de consultoria e assessoria em previdência 
em geral. FUNDAMENTO: Dispensável a Licitação com amparo legal no inciso II, art. 24, combinado 
com a alínea “a”, inciso II, art. 23, ambos da Lei de Licitações n° 8.666/93 com alterações posteriores. 
Macatuba, 30 de maio de 2.014.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo: n° 08/2014.
Beneficiária: Aparecida de Lurdes Cândido.
Ato: Aposentadoria por Tempo de Contribuição.
Início do benefício: 05 de maio de 2.014.
Amparo Legal: Art. 45-C da Lei Municipal n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações posteriores. 
Data: 19 de maio de 2.014.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo: n° 09/2014.
Beneficiária: Idalina Maria Salete Gouveia P. de Oliveira.
Ato: Aposentadoria por Tempo de Contribuição. (função magistério)
Início do benefício: 12 de maio de 2.014.
Amparo Legal: Art. 45-C da Lei Municipal n° 1.908 de 26/09/2000, com as alterações posteriores. 
Data: 27 de maio de 2.014.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

tuito de contribuir para a 
manutenção do importan
te trabalho realizado pela 
entidade. "É um dinheiro 
que entra limpo para a 
entidade e ajuda com des
pesas que às vezes são im
previstas", completa.

O bazar solidário acon
tece no salão de festas da 
Apae de Lençóis Paulista, 
que fica na rua Lídio Bosi, 
s/n°, no Jardim Ubirama. 
No sábado, o bazar funcio
na das 9h às 18h; no do
mingo, das 9h às 12h.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.396
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens 1, 111, IV e V do Có
digo Civil Brasileiro, JOSÉ FAUSTINO 
DE MELO e MARCIA DE PAULA
MARTINS MELO.
Ele, natural de Garanhuns/PE, nascido 
aos 07/05/1948, comerciante, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua José Cru- 
zerá n° 266, Jardim Planalto, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de JUVENAL 
FAUSTINO DE MELO e de dona QUI- 
TERIA MARIA DE MELO.
Ela, natural de São Paulo/SP, nascida 
aos 19/10/1965, comerciante, solteira, 
domiciliada e residente à Rua José Cru- 
zerá n° 266, Jardim Planalto, na cidade 
de Macatuba/SP, filha de CARLOS 
MARTINS e de dona MARISIA DE 
PAULA MARTINS.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei. Edital a ser 
afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 02 de junho de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDIÇÕES:

TERÇA
QUINTA
SÁBADO

http://www.macatuba
mailto:pre-gao@macatuba.sp.gov.br
mailto:pre-gao@macatuba.sp.gov.br


Esporte COPA
Cada um dos 23 jogadores da seleção brasileira terá direito a uma cota de 15 
ingressos para os jogos da primeira fase da Copa do Mundo. A quantidade foi 
decidida pela CBF em reunião com os atletas. Mas eles querem mais, mesmo 
que tenham que comprar. Na final da Copa das Confederações, contra a 
Espanha, no ano passado, teve jogador que convidou mais de 70 pessoas.

AMADOR

São José mostra evolução, mas perde para o Expressinho
São Cristóvão vence Grêmio da Vila; Santa 
Luzia e Palestra ficam no empate; rodada do 
domingo do Campeonato Am ador teve jogos 
do Grupo B, todos no Bregão

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Elton Laud

No último domingo foi a 
vez das equipes do gru
po B estrearem na série 

A do Campeonato Amador de 
Lençóis Paulista - Troféu depu
tado Estevam Galvão, que é or
ganizado pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador. Menos de um 
mês depois da derrota de 6 a 1 
para o Expressinho, na final da 
Copa Lençóis, o São José nova
mente encarou o seu algoz. Per
deu de 2 a 1, mas mostrou uma 
boa evolução tática. Já o Santa 
Luzia saiu na frente do Palestra, 
mas cedeu o empate nos acrés
cimos. Na última partida, o São 
Cristóvão venceu o Grêmio da 
Vila, por 1 a 0. As partidas acon
teceram no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão.

Na partida das 8h, o São 
José e Expressinho novamente 
ficaram frente à frente, menos 
de um mês depois da decisão 
da Copa Lençóis. Mas o São 
José não se intimidou com 
o recente tropeço e adotou 
uma postura mais segura em 
campo, jogando de igual para 
igual com os atuais campeões.

O jogo foi duro, disputa
do lance a lance. Totalmente 
diferente do último encontro 
das duas equipes, dominado 
pela Maquininha Vermelha do 
início ao fim. O Expressinho 
teve dificuldades para criar, 
mas também não cedeu espa

ço ao São José. No primeiro 
tempo não era possível arris
car um palpite de quem ven- 
ceria o confronto. Nem mes
mo depois que o Expressinho 
aproveitou uma das poucas 
chances de finalização para 
abrir o placar, com Willian.

O São José não se abateu 
e seguiu tentando encontrar 
espaço, mas o meio campo 
do Expressinho levou certa 
vantagem, se posicionando 
melhor e dificultando a arti
culação adversária.

Na segunda etapa o jogo 
ficou mais morno, com mui
tos erros de ambos os lados. 
Quando as equipes conse
guiam finalizar paravam nas 
mãos dos goleiros Rafael (Ex- 
pressinho) e Nick (São José).

Com a vantagem, o Expres- 
sinho não teve pressa, jogou 
com calma, mantendo a posse 
de bola. Precisando da vitória, 
quem foi para cima foi o São 
José e até poderia ter empata
do, quem sabe até virado, mas 
desperdiçou boas oportunida
des. Quem não desperdiçou 
foi Jossone, camisa 7 do Ex- 
pressinho, que se aproveitou 
do descuido da marcação para 
avançar e marcar o segundo.

O São José apostou e perdeu, 
a diferença diminuiu no final 
com um gol de pênalti marcado 
por Matheus, mas os três pontos 
foram para o Expressinho.

Apesar da derrota, Osval

JOGO DURO - São José e Expressinho fazem bela partida na estreia do grupo B; mesmo jogando bem São José não consegue vencer

do Amorim, técnico do São 
José, se mostrou satisfeito 
com a equipe e otimista com a 
sequência, "A equipe está de 
parabéns. Eu gostei da parti
da. Faltou um pouco de sorte, 
também, mas dá para classi
ficar ainda. Jogamos com a 
equipe mais forte hoje e joga
mos bem", avalia.

Clóvis Gino Pereira, o 
Mosca, técnico do Expressi- 
nho, destaca que a vitória foi 
importante, mas o trabalho 
apenas começou. "Foi um 
bom jogo. Conseguimos um 
bom início, mas esse é o gru
po da morte, praticamente só 
teremos clássicos pela frente. 
Vai ser difícil". conclui.

Santa Luzia e Palestra ficam no empate

Santa Luzia e Palestra 
também estrearam pelo 
grupo B, às 10h, e pro

tagonizaram uma partida sem 
muitas emoções e com empate 
de 1 a 1. No primeiro tempo 
as duas equipes tiveram mui
ta dificuldade na criação. As 
jogadas se concentraram mais 
pelas laterais, mas faltou ca
prichar um pouco na conclu
são. O Santa Luzia levou uma 
pequena vantagem, principal
mente no meio campo. Talvez 
por isso o gol marcado por

Helder, no final do primeiro 
tempo, tenha sido justo.

Na segunda etapa o jogo 
continuou feio, com muitas 
faltas, muitas laterais e poucas 
finalizações. O Palestra arris
cou um pouco mais, criando 
algumas oportunidades, mas 
faltou acertar na pontaria. A 
desvantagem no placar con
tinuou até o final, quando 
em uma cobrança de falta na 
entrada da área, batida pelo 
camisa 10, Carlinhos, a bola 
sobrou para Rafael que man

dou para o fundo da rede, em
patando a partida em 1 a 1.

No último jogo do dia, rea
lizado às 15h, o São Cristóvão 
venceu o Grêmio da Vila por 1 
a 0 em outra partida sem mui
tas emoções. O São Cristóvão 
fez sua estreia na serie A, mas 
já começou com o pé direito. 
A partida foi equilibrada e 
permaneceu empatada até o 
finalzinho do segundo tempo. 
O único gol foi marcado por 
Hudson do São Cristóvão, aos 
35 minutos.

BASQUETE

Alba vai a Santo André e vence mais uma por 69 a 51

Equipe Sub-17 venceu a terceira partida seguida pelo Campeonato Paulista de Basquete da FPB

Elton Laud

A equipe Sub-17 do projeto 
Alba, mantido pela Prefei
tura, por meio da Diretoria 

de Esportes e Recreação e patroci
nado pelo Grupo Lwart e Lutepel, 
entrou em quadra nesse fim de se
mana pelo Campeonato Paulista da 
categoria, promovido pela Federa
ção Paulista de Basketball (FPB). A 
partida foi contra a equipe de Santo 
André e mesmo jogando na casa 
dos adversários os lençoenses se 
superaram e venceram por 69 a 51.

O Alba não fez um bom pri
meiro turno, terminando com três 
vitórias e cinco derrotas, mas no 
returno está invicto, com três vitó
rias seguidas, contra o Banespa, o 
Paulistano e agora o Santo André.

Para o técnico Dudu, a equipe 
se portou bem em quadra, tanto

FOTO: DIVULGAÇÃO

BONS DE CESTA - Equipe Sub-17 de basquete venceu três partidas seguidas e está em quarto lugar)

defensiva quanto ofensivamente, 
não desperdiçando as chances que 
teve. "O jogo se encaixou desde o 
início. Deu tudo certo para nós e 
tudo errado para eles. Estávamos

em um bom dia", destaca.
Com a vitória, os lençoenses 

vão a 18 pontos, com seis vitórias e 
cinco derrotas, ficando na 4  ̂colo
cação do grupo B, atrás de Paulis

tano, Limeira e Bauru. A próxima 
partida será em Lençóis, contra 
Limeira, no sábado, às 11h, no 
ginásio Archangelo Brega Primo, 
o Cesec.

VÔLEI

Sempre Vôlei estreia com 
vitória no Estadual da APV
Sub-21 derrotou Guaíra jogando fora

Elton Laud

O s atletas da equipe 
sub-21 do Sempre 
Vôlei, mantido pela 

Associação dos Amigos do 
Voleibol de Lençóis Paulista 
(AAVLP), viajaram para Gua
íra, no norte do Estado, para 
jogar a partida de estreia do 
Campeonato Estadual da As
sociação Pró Voleibol (APV), 
contra os donos da casa.

A viagem longa e cansa
tiva (cerca de 330 km) não 
abalou os atletas lençoenses 
que conseguiram se impor 
diante do adversário, em 
uma partida muito dispu
tada, vencendo por 3 sets a 
2, com parciais de (25x22, 
21x25, 23x25, 28x26 e

15x12).
A equipe sub-21 de Len

çóis, que tem sua base for
mada por atletas das catego
rias sub-17 e sub-19, é a atual 
campeã da competição. O 
técnico Douglas Coneglian 
se mostrou satisfeito com 
o desempenho da equipe, 
sobretudo pelo fato da base 
ser de categorias inferiores, 
já que apenas quatro atletas 
têm mais de 20 anos. Os des
taques da partida foram Nor- 
thon Morelli, com 20 pontos, 
Talles com 16 e Lucas com 
17, todos formados nas esco
las do Sempre Vôlei.

O próximo desafio da 
equipe será sábado, dia 7 de 
junho, em Araraquara, con
tra a equipe local.

PRODUZINDO PRP€IS ESPECIRIS

A receita do sucesso da LUT€P€L 
é unir a qualidade dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à uma consciência ecológica, o que
garante o constante crescimento 
da empresa no mercado.
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ESPECIALIZAÇÃO
Em abril, a doutora Geovana 
Momo de Lima participou do 
Congresso Mundial Europeu 
sobre Hepatites Virais, em 
Londres. A médica especialista 
faz questão de se atualizar 
para proporcionar o melhor 
atendimento aos seus clientes. 
Em Lençóis, ela atende na 
Clínica Pró-Saúde.

• SIG IM Ó VEIS M A CA TU B A
Sempre contribuindo 
no crescimento e 
desenvolvimento de 
Macatuba, a Sig Imóveis 
atende na Rua Antonio 
Alves Filho, 16-51, Jardim 
Planalto, Macatuba. O 
telefone é (14) 3298
2236. Na foto, a equipe de 
Macatuba.

A  d o is
Guilherm e e Ellen, 
no Top Lanche
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• Ariana e Bruno comemorando o primeiro ano de casamento
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Felipe, 11 meses
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O  Caroline, Kely e José 
Carlos, na Pastelaria 
Yamashita
©  Eduarda e Maria Luiza 
se apresentaram no grupo 
de dança Street Dance, que 
aconteceu nesse final de 
semana na Casa da Cultura 
©  Elaine, Míria e Percival, 
na Pastelaria Yamashita 
O  Daniela e Evair, na 
Pastelaria Yamashita 
©  Efrair e Eliza, na 
Pastelaria Yamashita 
O  Juliana e Rodrigo, na 
Pastelaria Yamashita
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LENÇÓIS PAULISTA
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